
Hier , nous avons lu ce que Jean a écrit au sujet de Jésus 

appelé « la Parole ». Quelques versets plus tard dans son Évangile, 

Jean a dit: «la Parole [qui est Jésus] est devenue humaine et a vécu ici 

sur terre parmi nous» (Jean 1:14). Jean parlait du moment où le 

glorieux Dieu Jésus s'est transformé en bébé dans le ventre de Marie, 

y a vécu neuf mois, est né, a grandi et a vécu environ 33 ans sur la 

terre en tant qu'être humain. Ce fut un très grand miracle pour Dieu de 

devenir un homme, mais rien n'est trop difficile pour Dieu! 

 
Il est très important pour nous de comprendre que Jésus était une personne 

très spéciale. Il était Dieu transformé en homme. Il n'était pas la moitié 

d'un être humain et la moitié de Dieu. Il était à 100% des deux. Ce n'est le 

cas d'aucune autre personne qui ait jamais vécu. Jésus était unique en son 

genre! Il voulait que nous sachions qu'il était à la fois humain et divin, 

s'appelant lui-même le Fils de Dieu et le Fils de l'homme . 
 

Désirez-vous un temps de dévotion plus significatif avec votre 

famille? Cette dévotion gratuite de six mois de style familial vous centrera, 

vous et vos enfants, sur la vie du Christ.  
Des centaines d'années avant que Jésus ne devienne un homme, Dieu a dit 

à Ésaïe le prophète ce qu'il avait l'intention de faire. Il a promis qu'un bébé 

spécial naîtrait d'une femme qui ne s'était jamais mariée. Les gens ont 

souvent des noms spéciaux par lesquels ils appellent leur bébé, comme 

«mon sucre», «petit gars» ou «joues potelées»,... Mais le bébé spécial dont 

Dieu a parlé à Ésaïe serait appelé «Emmanuel», un nom qui signifie «Dieu 

est avec nous» (Ésaïe 7:14). Voilà ce qu'était Jésus. Il n'était plus le Dieu 

du ciel - c'était Dieu qui vivait avec nous. 
Par l'intermédiaire d'Esaïe, Dieu le Père nous a aidés à comprendre 

comment son Fils, qui n'avait pas de commencement, aurait un 

commencement en tant qu'être humain. Il a promis: «Car un enfant nous 

est né, un fils nous est donné» (Ésaïe 9: 6). C'était un être humain, 

un enfant , né à Bethléem, mais le Fils du Père n'est pas né parce qu'il a 

toujours existé. Ainsi, Il a été donné . 



Enfin, notez que Jésus est né pour nous et donné pour nous . C'est pour 

nous qu'il est venu, parce que Dieu nous aime. 

 

 
Q. Imaginons que vous vouliez montrer aux chiens de votre quartier 

combien vous les aimez. Qu'est-ce que vous feriez? Si vous aviez le 

pouvoir, seriez-vous prêt à vous transformer en un bébé chien à l'intérieur 

de sa mère, à y vivre pendant neuf mois, à naître comme un chiot et à vivre 

33 ans comme un chien alors que vous auriez pu profiter de la vie en tant 

qu'être humain? Il faudrait vraiment aimer les chiens pour ça! Jésus qui est 

devenu un homme est un pas en avant plus important que pour nous de 

devenir des chiens. Cela vous donne-t-il une idée de combien Jésus nous 

aime? 
A. Ouaip! 
 

Q. Existe-t-il d'autres religions majeures dans le monde en dehors du 

christianisme qui peuvent vraiment dire qu'elles ont été commencées par 

un être humain qui était en fait Dieu? 
A. Non! 

 

 
Application: Puisque Jésus est Dieu, nous devons prêter une attention 

particulière à ce que Jésus a dit, et lui obéir. 
 


